

## 秋のレクリエーション

11月17日（土）、秋のレクリエーションを開催しました。

昨年はコロナウイルス感染症の影響で中止となってしまいましたが、今年は天気にも恵まれ、大勢の保護者の皆様に来園いただきました。

今回の秋のレクリエーションは「ミニ運動会」と「芋煮会」の二つのイベントを実施しました。この日が来るのを楽しみにしていた児童も多く、いつもと違った学園の雰囲気ワクワクしながら参加していました。

ミニ運動会では、障がい物競争と〇×クイズに児童全員が挑戦しました。障がい物競争では平均台や輪投げを凄いスピードでクリアしていく児童もいて、とても盛り上がりました。1番でゴールした児童も最後になってしまった児童も景品のお菓子をもらって、とても嬉しそうでした。

〇×クイズでは、学園で一番背が高い職員を当てる、職員同士の綱引きや縄跳び勝負の勝敗を当てるなど学園ならではの問題がたくさん出されました。みんなで自分が選んだ答えが正解になるように一生懸命応援し、クイズが当たったら、手を取り合って喜んでいました。

ミニ運動会で体を動かした後は、芋煮会でお腹を満たしました。芋煮会では、フランクフルトやフライドポテトも用意しました。チケットを使って食べ物と交換し、みんなで食事の準備をしました。

学園で人気のある Ado や YOASOBI の曲を聞きながら、楽しく食べました。行事が終わった後、すぐに職員に「またやりたい!」「クイズ楽しかった!」と前向きな感想を言ってくれる児童もいました。

2年ぶりの秋のレクリエーションは思い出に残る1日となりました。

みんなでおいしく食べました!!



### 障がい物競走・〇×クイズ



### 1月の予定

- |                 |                    |
|-----------------|--------------------|
| 1/1 (月) 初詣 身体測定 |                    |
| 1/11 (木) 誕生会    |                    |
| 1/15 (月) 散髪     | 1/19 (金) 精神科検診     |
|                 | 1/25 (木) 内科検診、歯科検診 |